

JOSE LUIS MARTINEZ

Aleros, 24 de agosto
de 1972,

Queridos Amigos: gracias por la miscelánea de recuerdos que confirmaron mis saledades y me recuerdan que algún rastro dejaron mis esoriluras. A parte de las ruinas y las sombras ilustres que por estos tiempos abundan; aparte también de la escasa rareza "diplopodiada" y la más repelida de guía y acompañando de paisanos viajeros, me empeño en seguir arido a mis letras, para tratar si no de salvarme si de justificarme ante mi mismo.

Y aunque nunca dejó de ser absurdo el venir a escribir de indios mexicanos en la Tierra de Platón, lo hice durante más de un año, y de más encasilladas combates solitarios con mis hermanos prehispánicos saldrá en Negahualcoyoll, visto y obra en el FCE y otro Negahualcoyoll simplificado en Sep-Celentos, esto último, aparecer, ya impreso en los días.

JOSE LUIS MARTINEZ

Claro que entra en mi casa y mis librerías de Racocon 53, y mucho más a mis amigos. Sor Juana se quejaba de que sólo tenía por condiscípulo a un lector invisible y por maestro a un libro muerto, a lo que podría replicar que aquí no tengo ni lector — porque ya no se usan — y sólo poquísimo libro, y ningún maestro ni condiscípulo ni amigo. Pero, en fin, acepto mi destino, me impreso en ganarle su propia proeza y si fué adelante, cayendo menos en la carga de los años, que ya me han echado encima una madurez que de algún modo tengo que cumplir.

Cómo tengo la vera melancólica, aquí pan. Recuerdo a menudo aquél libro de Prieto que me regalaste y completo mi alegría. Ya tendré los apoyos iniciales para tratar de ordenar la poesía de "Fidel" a la que nadis le ha hecho caso, si estuviera con mis libros.

Un abrazo muy cordial, con saludos devotos, para ti, y para Chelo y Margarita de sus amigos José Luis.